

Magdeburg

## Neuigkeiten als RSS-Feeds

**[13.08.2007] Die Website der Stadt Magdeburg bietet ab sofort die Möglichkeit RSS-Feeds zu abonnieren. Bürger erhalten so aktuelle Meldungen aus dem Stadtrat oder Veranstaltungstipps.**

Die sachsen-anhaltinische Landeshauptstadt Magdeburg bietet ihren Bürgern einen neuen Service im Internet an. Ab sofort ist es möglich RSS-Feeds zu abonnieren. Zurzeit stehen für ein derartiges Abonnement die aktuellen Pressemeldungen der Stadt und der Veranstaltungskalender der Magdeburger Marketing Kongress und Tourismus GmbH zur Verfügung. Wie die Stadt in einer Presseinformation mitteilt, bietet die RSS-Technologie auch die Möglichkeit, im Katastrophenfall, etwa bei Hochwasser oder Sturm, den Internet-Nutzern zeitnah Informationen zu liefern.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Magdeburg, RSS-Feed, Bürgerservice, Portal, Portale